

JULIO CARAZO | AGRUPACIÓN MIRANDESA DE LAS ARTES
«Luchamos por mantener los trabajos artesanos y que los jóvenes los conozcan»
PÁGINA 28

000150

La exhibición de aeromodelismo de Miranda congrega a más de ciento cincuenta personas en Los Corrales
PÁGINA 30

Los arandinos celebran el día grande de sus fiestas patronales

DIARIO DE BURGOS LUNES 10 DE SEPTIEMBRE DE 2007

PROVINCIA 22

SALAS DE LOS INFANTES | IV JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE PALEONTOLOGÍA DE DINOSAURIOS



Restos de una tibia de casi un metro de longitud, pertenecientes a un Iguanodóntido en la Tejera. / AZUZA

Cinco expertos extranjeros darán conferencias sobre paleontología

La IV Jornada contará con la presencia de varios invitados procedentes de museos, institutos técnicos y universidades de Italia, Polonia, Bélgica y Estados Unidos

• El Palacio Municipal de Cultura de Salas de los Infantes será el lugar de todas las conferencias y visitas temáticas, ubicadas entre los días 13 y 15 de este mes.

M.M. / SALAS DE LOS INFANTES
La noticia fue adelantada, el pasado mes de febrero, por Fidel Torcida, director del Museo de Dinosaurios, al presentar un ileón izquierdo de Iguanodóntido y una costilla dorsal de Titanosauriforme de 2,10 metros, dos de los más espectaculares hallazgos encontrados en las últimas excavaciones en la zona.

Ya por entonces, Torcida se refería a las Jornadas organizadas por el Colectivo Arqueológico Sa-

lense (C.A.S.) como «el único simposio científico de celebración periódica en España en el que se trata monográficamente sobre dinosaurios; un marco perfecto para el encuentro de estudiosos y expertos que presentan y debaten diversos trabajos inéditos de investigación sobre dinosaurios y su mundo, dentro de la Era Mesozoica o Secundaria».

Coorganizadas por el Museo de Dinosaurios de Salas de los Infantes y las universidades de Salamanca y Zaragoza, con la colaboración de diferentes entidades públicas y privadas, esta IV edición contará con la presencia, en-

tre otros, de especialistas españoles de la talla de José Luis Sanz, procedente de la Universidad Autónoma de Madrid; Julio Company, de la Universidad de Valencia; o Rafael Royo, perteneciente a la

El evento está organizado por el Museo de Salas, las universidades de Salamanca y Zaragoza y el CAS

Fundación Conjunto paleontológico de Teruel.

Hasta la fecha, cinco serán los conferenciantes extranjeros. Por un lado, Fabio Marco Dalla Vecchia, del Museo Paleontológico de Monfalcone (Italia); Gerard D.

Gierlinski, miembro del Instituto Geológico de Polonia; y Pascal Godefroit, del Museo de Ciencias Naturales de Bruselas (Bélgica). Y, junto a ellos, participarán dos pa-

leontólogos cuyos trabajos tienen una enorme trascendencia en esta disciplina: Luis M. Chiappe, del Museo de Historia Natural de Los Ángeles (Estados Unidos), especialista en la evolución de las aves a partir de los dinosaurios y en la reproducción de éstos; y Martin Lockley, de la Universidad de Colorado en Denver (también de EEUU), especialista del mundo en icnitas de dinosaurios.

Las jornadas se desarrollarán en el Palacio Municipal de Cultura de la ciudad desde las 9 horas del jueves día 13, iniciándose con la acogida y entrega de documentación a los participantes, hasta el sábado día 15 con una jornada vespertina en la que se realizará una fructífera excursión de recorrido temático por lugares de interés geológico y paleontológico de la zona.

EDUCACIÓN

Llega a Silos la familia canaria de origen uruguayo que evitará el cierre de la escuela

M.C.SÁNCHEZ / SILOS

En la tarde de ayer llegó a Santo Domingo de Silos la familia de origen uruguayo que se instalará en el municipio para 'salvar' la escuela pública.

Procedente de Canarias, el matrimonio con cuatro hijos dos de ellos en Educación Infantil, se presentó justo a tiempo para el comienzo del curso escolar, que tendrá lugar hoy.

La madre de los pequeños: de 11, 10, 5 y 3 años de edad Marcela Campos, se mostró satisfecha con la vivienda nueva con la que se les ha dotado agradeciendo a los vecinos «la amabilidad con la que nos han recibido todos».

Su esposo se incorporará en los próximos días al puesto de trabajo concedido a modo de gratificación por el traslado previsiblemente en el sector de la construcción en la localidad al principio en un periodo de prueba, para posteriormente hacerlo de forma fija.

La familia, que posee tanto la nacionalidad uruguayana como la española, era la segunda en número de puntos para acceder a la vivienda y empleo a cambio de escolarizar a dos hijos en la localidad.

El matrimonio ecuatoriano primero en número de puntos rechazó la oferta del Consistorio silense al recibir un mejor en las condiciones laborales de padre de familia, lo que propició finalmente la llegada del matrimonio uruguayo.

De las 200 personas que llegaron para informarse sobre el anuncio del Ayuntamiento para evitar el cierre de la escuela por falta de dos alumnos, 60 presentaron la solicitud, aunque tan sólo 14 reunían los requisitos válidos para acceder a las viviendas de ser elegido. Los criterios evaluados en la toma de decisión definitiva fueron el número de hijos de las parejas a pirantes, así como su situación económica y legal.

Marcela se confesó «ilusionada por la nueva etapa que comienza y deseosa de que los chicos se sientan orgullosos por habernos concedido una oportunidad».

Hoy, la escuela infantil abrirá de nuevo sus puertas para continuar con la labor que comenzaría en 2003.